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Agosto 2008• AsSISI ~ BASTIA UMBRA 
• 
Il senatore Benedetti Valentini, An, sul primario di ostetricia 

"L'ospedalenon può essere decapitato"
 
ASSISI':' Nomina del primario di Ostetri- le e la preziosità identitaria del suo com- dale nel piano sanitariow

• Favorevole alla 
cia, ferita ancora per cui non si intravede prensorio - dice l'onorevole - si lascia posizione di Ricci anche il gruppo Udc, 
soluzione. Dopo le lettere indirizzate a che l'ospedale resti 'decapitato' Jlel repar- all'opposizione in consiglio comunale; 
Regione, Asl eministero dal primo cittadi- to che aveva registrato i migliori risultati: tuttavia, i consiglieri Antonio Lunghi e 
no Claudio Ricci, il problema della man- il sindaco ha spiegato bene che questo si Francesco Mignani, pur giudicando l'in

.cata no,mina è più ,vivo e reale che mai. porta dietro il declassamento dell'Aneste- tervento del sindaco Mmeritevolew
, dico-

Critiche pesanti alla Regione per la gestio- sia edella Chirurgiaw. Benedetti Valentini no che Mgiunge con estremo ritaIdo rispet
ne del caso dell'ospedale di Assisi Ima dimostra solidarietà: "Desidero unire la to ai tempi in cui si sarebbe dovuto lancia-
anche sulle Comunità Montane e la deci- mia voce di parlamentare alla protesta re" su sollecitazione della stessa Udc; i 

. sione di chiudere lo sportello locale del- del Cpmunew
, e chiede alla Regione "se- consiglieri in "molteplici occasioni in pas

l'Enell vengono dal senatore di An Dome- gni di cambiamentoW con l'immediata no- sato hanno levato un grido d'allarme: in 
nico Benedetti Valentini: MNonostante la mina di Mun valido primariow

, ripensan- seno a diverse sedute III commissione 
positività dell'Amministrazione comuna- do anche lo Mstatus particolare dell'ospe- consiliare, nell'ambito di un consiglio co

. 

munale aperto, attraverso numerosi (;O

municati stampaw. MI:appello del sindaco 
Ricci al presidente della Regione, all'as
sessore regionale e al ministro alla sanità 

Primario 
Presa di posizione anche 
dei consilieri dell'Udc 
che parlano però di ritardi 
dell'amministrazione 

- dicono - appare come atto necessario, 
ma compiuto fuori tempo massimo; ram
ministrazione sarebbe dovuta intervenire 
molto tempo prima per non trovarsi nel
l'attuale situazione di emergenza; in parti
colare, non si sarebbe dovuta crogiolare 
nelle promesse fatte dal direttore genera
le dell'Asl 2, che a seguito del consiglio 
aperto aveva assicurato il suo interessa
meni<> per garantire la nomina del prima
rio in tempi regolari, cosa che evidente
mente non si è verificataw 

• 

Valentioa Antonelli 

Arrestato un·extracomunitario clandestino. A Tordandrea'auto in fiamme in garage 

.Basilica e Porziuncola blindate
 
Controlli delleforze dell'ordine ;ntensiftcatiper lejJreçenze turistiche
 

ASSISI -Ferragosto di lavoro per i . 
militari. dell'arma operanti nella 
città serafica che, nel tardo pome
riggio di venerdì, a Santa Maria 
degli Angeli, hanno tratto in arre
sto un cittadinotunisino di 32 an
ni: l'uomo, colpito da decreto di 
espulsione emesso dal questore di 
Imperia nello scorso mese di lu
glio, è stato identificato nel corso 
di una coordinata attività di con
trasto al fenomeno dell'immigra
zione clandestina condotta nell'as
sisano. 
Arresto aparte, comunque, cittadi

.ni eturisti hanno passato un ferra
gosto tranquillo, 'protetti' dai con- Controlli Oltre 13 servizi perlustrativi sul territorio 
trolli 'messi in atto da polizia di 
stato e carabinieri: i poliziotti, in nferragosto di turisti ecittadini è quanto segnalato dai vigili del fuo
particolare, hanno sorvegliato i co- stato solo parzialmente 'rovinato' co, la forte pioggia e il vento di 
siddetti luoghi sensibili, come la dal maltempo 'serale': secondo venerdì sera hanno reso necessari 
Basilica di San Francesco e quella 
di Santa Maria degli Angeli, senza 

~~J:re alcuna situazione di L'..greulone 
Quanto ai carabinieri, in occasio
ne del ponte ferragosto, tradizio
nalmente giorni di grande afflus
so turistico, il comando provincia
le ha dato la precedenza alle esi- . 
genredei vacanzieri e dei cittadi
ni, contenendo le licenze del per
sonale in servizio per garantire la 
copertura di tutto il territorio: se a 
Perugia sono state dispiegate 120 
pattuglie con 250 uomini impe
gnati in tutta la città, non meno 
'imponente' è stata l'attività svol
ta nel comprensorio coperto dai 
Carabinieri di Assisi loltre alla cit
tà serafica, anche Bastia, Bettona . 
e Torgiano), che ha visto svolgere 
13 servizi perlustrativi ed intensi 
controlli, che, arresto aparte, han· 
no tutti dato esito negativo. 

Cannara Il Comune dopo la chiusura 

Ex Ferro, si guarda avanti
 
.,...... ' 

CANNARA {v.a.} - MSoddisfazione ma an~ pen:hé la pexdita secca di oltre cento posti 
che consapewlezZa che occorre continuare· di lavoro ha comportato conseguenze gravis
a lavorare per creare da un evento negatiw sime per l'economia di una realtà di circa 
come là chiusura della Ferronuove opportu- 4000 abitanti·~ I:ideadiun consorzio di ge
nità di sviluppo e crescita del territorio·,. stione per le aree.prod.uttive è stata concreo 
Questo il commento dell~· . ti7:zata con l'impegno della Regione [in parti
dopo l'approvazione dello statuto del CODSOJ'- colare del braeciooperativo di Sviluppum
zio per la gestione delle aree produttive tra bria nella persona del direttore Vmicio Bot-. 
Comune eSviluppumbria. Un passo impor-o tacchiari, di Mauro Marini, di Gianfranco' 
tante, cercato a lungo,. ·che mette fine. alla Parretta eCatia del Buono e.l'attenzione 
.tJavag1iata situazione successiva alla chiusu- .. degli assessori regionaliVmceDZO Riommi e 
ra dello stabilimento Ferro a'9Venutaalla 6- Mario Giovanetti oltre che della presidente 
ne del 2003. La ditta chiuse pet quella che il Rifa.LorwetUt. Comune ,e Svibippumbria· 
sindaco Giownna Petrini definisce·"una di- sono i soggetti coinvolti nello statuto e con· 
scutibilissima scelJaM e il cuirisultalofu la venzione del consorzio, il cui scopo è"prin
cassa integrazione per 100 lavoratori: MUna cipalmentequella di attuare politiche indu
ferita ancora aperta - ricorda il sindaco·~ di striali, artigianali e commerciali attraverso 
cui ancora oggi Cannara·rlsente soprattutto la gestione integrata del territorio". 

un paio di interventi su alcuni 
scantinati allagati ed un paio di 
piante pericolanti, a Passaggio di 
Bettona ea Bastia Umbria, dove i 
pompieri hanno rimosso alcuni 
rami divelti ed altri detriti. 
Nella tarda mattinata di Ferrago
sto, invece, sempre i pompieri sa
no intervenuti per spegnere un in
cendio in un'abitazione nella zona 
di Tordandrea, dove una macchi
na, intorno alle 13, ha preso fuoco 
per cause incidentali; sul posto an
che i carabinieri della stazione di 
Santa Maria degli Angeli. 
Un fénagosto dunque che si è 
svolto in modo sereno etranquillo 
tanto per gli assisani che per i nu
merosi turisti presenti nella cità 
d'arte. 

Flavia Pagliochini 

Successo di pubblico
 
alle selezioni umbre
 

per la nuova miss Italia
 
M-··'..~'_.'.'" __n 

~.~ 

. EIeZIoneMiss con ~jasSessore 8runozzi 

ASsISI ~.D sorriso più bello dell'Umbria è quello 
della spoletina ElenaCoIsetti, elettaMiss Sorriso "Lei . 
Card" di "Agos Umbria_2008"nella finale di Miss 
Italia a Tordandrea; la Corsetti (nella foto premiata 
dall'assesSore BrunozziJ rappresenterà l'Umbria alle 
pre6nali nazionali di Miss Italia a Salsomaggiore. 

Scintille frt:t Capocchia e Cristofani 

Pd: "La Margherita?
 
Nonesiste più"
 

BASTIA UMBRA {(la;pag.)- alto (il quale non sa nulla del 
"La candidatura dell'attuale vi- nostro territoriol e giudicano 
ce s~co non potrebbe assolu- senza esprimere progetti che 
tamente rappresentare un moti- non riguardino i propri interes
vo di ricongiungimento tra la si. Ad oggi il Partito ~mocrati
MaIgheritabasliola eil Pd" ~ Co- co racooglie SQltam.Pl'~Vitodel 
sì, poclii giorni fa, VItaliano Cri- segretario del PdCI,al quale n
stofani, segretario della Marghe- conosce una visione di insieme 
rita di Bastia. -Margherita? Qua- edi interessi generali per la cit
le Margherita", si domanda Ho- tà, mentre ritengo incommenta
berto Capocchia, coordinatore bili le affermazioni di Caimmi, 
del Pd bastiolo, che in una nota che si scaglia contro il coordina· 
sottolinea come "il Pd non rico- tore provinciale del Pd, il quale 
nosce alcun direttivo della Mar- dà delle indicazioni di indirizzo 
gherita, simbolo epartito ormai che sono il coinvolgimento dei 
scomparso dallo scenario potiti- cittadini nella base programma
co. Ritengo Cristofani segreta: tica e nella scelta delle candida
rio di se stesso, al massimo rap- ture, addirittura soprassedendo 
presentante di un gruppo di per- quello che sono le tradizionali 
sone che tenta di tenere sotto forze politiche e tenendo conto 
scacco il Pd in cui affermano di delle liste civiche, dove queste, 
riconoscersi. Cristofani ha ragio- aggiunge Capocchia, siano di
ne quando afferma che con il sponibili al dialogo: non si capi-
Pd non c'è alcun accordo e do- sce dunque in che modo il Pd 
po le uscite di questi giorni sul- tradisca i suoi alleati per conse
la stampa, anche se c'erano i gnare la città al centro destra. A' 
presupposti per un incontro ed coloro che a tutt'oggi vogliono 
un dialogo, sicuramente vengo- entrare nel partito, conclude Ca
no meno, vista l'arroganza e la pocchia, dico chele porte sono 
boria con cui si giudicano am-. semPfe aperte eprive dipregiu
ministrazione e Pd. Questi si- dizi: l'invito è quello quello di 
gnori, accusa Capocchia, recita- .venire a lavorare eacontribuire 
no sempre la stessa sttaea..non', alla creazione di un progetto co- . 
prendono decisioni che non &ii- mune che possa soddisfare le 
no dettate da un capo più in esige~ della città di domani". 

Bettona Dpunto dell'assessore 

Crescono gli asili
 
BB'ITONA -L'assessore ai servizi sociali del comune di Bettona, Rosita 
Tomassetti, traccia con soddisfazionè un bilancio dell'attività sin qui 
svoha. "Stiamo lavorando intensamente intensamente su diversi versan
ti: ad anziani, minori e portatori di handicap è assicurata l'assistenza 
domiciliare, per i bambini ldai3lJi 5 anni e dai6ai 141 abbiamo 
previsto i cent:Ji. estivi a Passaggio ea Bettona, ea Passaggio, in collabo
razione con il e'w, funziona losporte1lo per gli immigrati, un lunedì al 
~ Nel periodo delle aperture delle scuole è attivo il centro di 
aggre~one per minori, mentre l'ufficio per l'orielitamento al lavoro è 
aperto tutti i merco1edl., sempre a Passaggio. Abbiamo previsto un 
qgiomoestiw peranziani enon, ederogato contributi economici alle 
famiglie in difficoltà. Per gli alunni stranieri è assicurato il sostegno 
linguistico, mentre il sostegno scolastico, dove non è sufficiente quello 
assicurativo dall'ufficio scolastico ~gionale, è assicurato ai minori por- . 
tatori di handicap..B' stato infine ampliato, conclude Ja'lbmassetti; il 
nido, con rinserimento'di tanti bambini, e nei giorni di martedì, 
giovedì, sabato viene garantito agli anziani il'trasporto nel nostro comu
ne". . 


